

Rentrée Académique 2021-2022 À L'USDAO

L'année académique 2021-2022 a commencé à l'USDAO le 23 novembre 2021 avec l'accueil de nouveaux étudiants. Les cours ont effectivement démarré une semaine plus tard et le 4 décembre, toute la Communauté universitaire a imploré la bénédiction de Dieu pour une année académique pleine de succès au cours de la traditionnelle messe de rentrée.

L'USDAO parmi les bonnes Universités privées du Burkina Faso

La Bonne nouvelle venant de Douougou au début de cette nouvelle année académique est qu'à l'échelle nationale et au regard de l'inspection faite par le Ministère de l'Enseignement Supérieur, de la Recherche Scientifique et de l'Innovation (MESRSI), l'USDAO est classée parmi les bonnes universités privées. Elle se positionne après l'Université Saint Thomas d'Aquin (USTA) qui a déjà plus de 15 ans d'existence et bien avant l'Université Catholique de l'Afrique de l'Ouest, Unité Universitaire à Bobo-Dioulasso (UCAO/UUB). Ce bon positionnement lui a valu la confiance de l'Etat qui n'a pas hésité à affecter au titre de l'année académique 2021-2022 plus d'une trentaine d'étudiants pour leur formation en architecture. Loin d'être un acquis définitif, cette position de l'USDAO parmi les bonnes universités privées du Burkina Faso est un challenge permanent et une source de motivation à travailler encore d'arrache-pied pour garder le cap.



Évolution des effectifs

Pour le compte de cette année académique 2021-2022, 44 nouveaux étudiants sont accueillis en Licence 1 d'Architecture, 160 ont été inscrits en 1ère année de la Faculté des Sciences de la Santé (SDS), et 10 à la Faculté des Sciences Juridiques, Politiques et de l'Administration (SJPA) ; soit 212 nouveaux inscrits provenant de divers pays de tels que le Bénin, le Cameroun, la Côte d'Ivoire, le Congo-Brazza, le Congo-Kinshasa, le Tchad, le Togo et bien évidemment le Burkina Faso, pour un effectif total de 636 étudiants au titre de cette année académique.

Au regard de ces statistiques, on peut dire que la progression est très bonne et qu'elle doit devra être maintenue. L'USDAO a dû même opter pour des rejets de dossiers de demande d'inscription pour ne retenir que les meilleurs profils parce qu'elle ne dispose pas encore d'infrastructures adéquates pour ces étudiants qui frappent à sa porte. C'est ce qui justifie d'ailleurs les projets de construction lancés depuis quelques mois et en cours d'exécution. Ces infrastructures qui sortent progressivement de terre permettront de répondre à la demande de plus en plus croissante de ces jeunes bacheliers africains qui misent fortement sur la rigueur et le professionnalisme reconnus aux frères dominicains dans le domaine de l'enseignement supérieur, mais également sur la pertinence des offres de formation de l'USDAO pour maximiser leur chance sur le marché de l'emploi, pour se doter des compétences nécessaires à l'auto prise en charge et, entre autres, pour répondre efficacement aux défis qui s'imposent à l'Afrique en général et spécifiquement à leur pays respectif dans le concert des nations émergentes.

Cérémonie d'accueil de nouveaux étudiants

Chaque année, l'USDAO a organisé une cérémonie d'accueil pour les nouveaux étudiants. Celle de cette année a eu lieu le 23 Novembre 2021. Les nouveaux étudiants ont pris d'assaut dès 9h la grande salle de l'Université pour recevoir les premières instructions et consignes propres à l'USDAO. Certains étaient accompagnés de leurs parents. Cette rencontre a débuté par le mot du Père Recteur, Professeur Père Benjamin Sombel SARR, représenté par le Secrétaire Général, Docteur Père Pierre-Paul MISSEHOUNGBE.

Après avoir rappelé la particularité de l'USDAO en tant qu'une Université confessionnelle mettant l'accent sur la recherche scientifique associée à celle de la Vérité évangélique, il a invité les uns et les autres à la confiance, au travail et à la discipline.

Le Directeur académique, Professeur Mahamadou SAWADOGO a rappelé les exigences du système LMD et les nouvelles dispositions prises par le ministère de tutelle. Il a insisté sur l'option du Tronc commun (Licence1) comme l'une des caractéristiques de la Faculté des Sciences de la Santé au Burkina Faso. C'est après ce Tronc commun que les étudiants sont orientés soit en Médecine, en Pharmacie ou en Biologie médicale.

L'Aumônier, Père Pierre-Marie NIANG a invité les nouveaux étudiants au respect de la discipline et des mesures barrières, au port de l'uniforme et du casque pour la sécurité des automobilistes.

Le 04 décembre, toute la communauté universitaire s'est retrouvée à la chapelle pour confier au Seigneur la nouvelle année académique 2021 – 2022. Présidée par l'Aumônier, elle a été la célébration d'une véritable communion entre les différentes cultures présentes à l'USDAO. Dans son homélie, il est revenu sur les éléments indispensables de la réussite dans les études : méthode, organisation, travail assidu, sans oublier une bonne hygiène de vie incluant repos, sport et la prière. Pendant l'offertoire, chaque pays a présenté au Seigneur les fruits caractéristiques de sa culture. Il a terminé en invitant les étudiants à contempler le visage des Saints Dominique et Thomas d'Aquin, figures symboliques de l'harmonisation de vie d'étude et de prière.

Avant la bénédiction, le président du bureau des étudiants a souhaité la bienvenue aux nouveaux tout en les invitant au travail et au respect mutuel.

Après la messe, il y a eu la fête de l'intégration au cours de laquelle les étudiants ont partagé les repas de leur terroir, une fête, pourrait-on dire sans l'ombre de doute, très belle agrémentée par divers jeux et des danses.

Père Dr. Pierre-Paul MISSEHOUNGBE
Secrétaire Général
& Sr Nina ABATSONA, O.P.

Etudiante en médecine
(Dominicaine de l'Anunciata)